



## Exposition les maquis dans la Vienne

publié le 06/02/2022 - mis à jour le 17/03/2022

Le Lycée accueille jusqu'au 4 mars 2022, l'exposition maquis dans la Vienne à l'initiative de Jacques Albert et Jacques Pirondeau. Celle-ci a été conçue par le musée de l'association VAPRVM "la Vienne dans la Seconde Guerre mondiale" avec le soutien de l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre et le Bleuet de France (2021). Les élèves de première et terminale HGGSP du lycée accompagnés par mesdames Guillot, Abot et Grimault visiteront cette exposition qui leur permettra de travailler sur l'histoire locale. En effet, deux panneaux de l'exposition sont consacrés au Nord Vienne et particulièrement au maquis de Scévollès. Ce travail sera complété par une sortie sur les traces de la résistance du maquis de Scévollès le 7 avril prochain où les élèves accompagnés par Jacques Albert et leurs enseignantes reviendront sur les traces du maquis. Cela permettra de faire un lien avec le travail de l'historien qui étudie les traces laissées par l'histoire.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.